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Presentes: Marcílio Lourenço da Cunha, Antônio Galdino da Costa, Sabrina Miranda Covalski, George 
Henry Wojcikiewicz, Marcelo Maia Sobral, Jeferson Vieira, José Márcio Coelho, João Pacheco de 
Souza, Silvia Matusaki. 
Pontos discutidos na reunião: Prof. Marcílio iniciou a reunião propondo a retirada do ponto da pauta
“Cobrança pela não entrega dos livros na Biblioteca”, pois não foi apresentada nenhuma proposta por
parte dos segmentos. Propôs, ainda, a inclusão na pauta da Discussão sobre as funções gratificadas do
Câmpus. Todos concordaram com a alteração na pauta. Na sequência passou-se para o primeiro ponto
de pauta: 1)  Aprovação da ata anterior: Sem nenhuma sugestão de alteração, todos aprovaram a ata
da reunião do dia 19/09/2013. Prof. Marcílio prosseguiu com o segundo ponto de pauta: 2) Informes:
a) No dia 23/09/2013 ocorreu reunião com a Prefeita do Município de São José sobre a doação do
terreno anexo ao Câmpus; b) Ocorreu reunião com o vereador Telmo Vieira sobre apoio ao processo de
doação do terreno anexo ao Câmpus; c) Ocorrerá no Câmpus São José, a Semana Nacional de Ciência
e  Tecnologia,  de  22  a  24/10/2013;  d)  Estão  abertas  as  inscrições  para  o  ingresso  no  IFSC,  de
23/09/2013 a 06/11/2013. As provas para o exame de classificação serão realizadas no dia 08/12/2013
e do vestibular, no dia 24/11/2013; e) Nos dias 26 e 27/10/2013 serão realizadas as provas do ENEM
no Câmpus São José; f) Acontecerá, nos dias 30 e 31/10/2013, o Seminário de Planejamento do PDI,
no  Golden  Executive  Hotel,  em São  José;  g)  O  servidor  João  Pacheco  informou  que  o  Câmpus
participará do 20º Açor, em Içara/SC. O servidor João Pacheco sugeriu que fosse incluída na pauta da
próxima  reunião  o  tema  política  de  comunicação  no  Câmpus.  3)  Aprovação  do  Calendário
Acadêmico Unificado 2014 do Câmpus São José: Prof. Antonio Galdino fez um relato da discussão e
apresentou a proposta aprovada no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão do Calendário Acadêmico
Unificado  2014.  Essa  proposta  foi  baseada  na  Resolução  nº01/2013/Codir,  de  17/09/2013  e  no
Memorando  nº3235/2013/Reitoria,  de  20/09/2013.  Todos  aprovaram  a  proposta  do  Calendário
Acadêmico Unificado 2014 do Câmpus São José do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão.  A
resolução, o memorando e a proposta mencionados acima estão anexos a esta ata. 4) Cronograma da
Comissão para Elaboração do Regulamento de Funcionamento do Colegiado do Câmpus: O
servidor José Márcio, membro da Comissão, fez um breve relato do trabalho da Comissão e apresentou
a proposta de cronograma (em anexo) para apreciação. Após discussão, foi sugerida a alteração das
seguintes datas:
- Envio de sugestões: de 11 a 25/10/2013 para 11/10/2013 a 14/11/2013;
- Sistematização das sugestões: de 28/10/2013 a 1º/11/2013 para 18/10/2013 a 20/11/2013;
- Apreciação do Colegiado do Câmpus: de 07/11/2013 para 21/11/2013.
Todos aprovaram a proposta de cronograma com as alterações sugeridas. 5) Solicitação de suspensão
de oferta  de vagas do Curso de Licenciatura em Ciências  da Natureza com Habilitação em
Química: Prof. Antonio Galdino apresentou a solicitação de suspensão de oferta de vagas do Curso de
Licenciatura  em  Ciências  da  Natureza  com  Habilitação  em  Química  (Memorando  nº38
Licenciatura\2013, em anexo). Após discussão, todos aprovaram a solicitação de suspensão da oferta
de vagas do referido curso.  6) Representação da sociedade civil – classe dos trabalhadores: Prof.
Marcílio  relembrou  que  em  reuniões  anteriores  foi  decidido  que  os  membros  consultariam  seus
respectivos  segmentos  sobre  qual  órgão seria  convidado para  ser  membro deste  Colegiado.  Após,
discussão, considerando que a consulta a todos os segmentos não foi realizada, ficou decidido que o
convite será realizado a dois órgãos de representação diferente da classe trabalhadora e que haverá um
revezamento na representatividade, titular/suplente, de dois em dois anos. 7) Funções Gratificadas do



Câmpus São José: Prof. Marcílio informou que há constituída a Comissão para discussão sobre a
priorização das alocações das funções gratificadas, caso haja alteração no número e nível das funções.
Essa  comissão  é  composta  pelos  servidores:  Nibar  Rodrigues,  Jeferson Vieira  e  Jaci  Destri.  Após
discussão, ficou decidido que será aguardada a proposta da Comissão para posterior discussão sobre as
funções gratificadas.  Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda
Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim assinada. 
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